



4000 Euro für Kinder in Tansania gespendet

EMSDETTEN. Der Kinderhilfsfond Wedicef spendet wieder für ein Kinderprojekt. „Durch die Spendenbereitschaft der Wedi-Mitarbeiter sind wir wieder in der Lage, einige regionale Vereine und Institutionen zu unterstützen“, so Marion Nordhoff (r.), Verantwortliche für Wedicef bei Wedi. Die Spende in Höhe von 4000 Euro, die Stephan Wedi und Nordhoff nun übergaben, geht an die Stiftung Hilfe für Ntoma. Von Waltraud Bertels 2013 gegründet, unterstützt die Stiftung Projekte in Ntoma, Tan-

ania. Mit dem Geld wird z.B. ein Kinderheim, in dem Waisenkinder vom Neugeborenen bis zum Alter von drei Jahren untergebracht sind, unterstützt. Geplant ist demnächst auch, ein Internat zu eröffnen, sodass dort die Kinder ab dem 4. Lebensjahr beschult werden können. Durch das Erdbeben im September 2016 sind einige Schäden und Mängel an den Gebäuden des Waisenhauses zustande gekommen, die teilweise bis heute noch nicht repariert werden konnten.

Foto: pf

13.10.2017